



Laval le 14 mai 2020

Monsieur le directeur académique,

Après deux mois de confinement, de gestion louvoyante de la pandémie, de travail à distance avec notamment la mise en œuvre de la continuité pédagogique, de visio-réunions, de relations téléphoniques avec les familles, les municipalités... il a fallu organiser la réouverture des écoles à marche forcée. En quelques jours, les équipes ont dû appliquer un protocole sanitaire national dont la version définitive n'est connue que depuis le 4 mai. Les consignes contradictoires s'enchaînent depuis le 16 mars, et le matériel d'équipement des écoles, comme celui de protection individuelle n'arrivent pas ou bien souvent trop tard.

A ce jour, les directeurs et directrices sont à bout.

Il ne manquait plus qu'une goutte pour que cela déborde. Il semble que vous l'ayez versée : vos services ont envoyé une nouvelle injonction pour que des enquêtes quotidiennes de présence leur soient envoyées, avant 17h00. Le tout accompagné de coup de téléphone de rappel dès le matin, parfois chez des enseignants qui n'étaient pas en service à ce moment-là.

Nos organisations dénoncent cette utilisation abusive des téléphones personnels et ce manque de respect de leur vie privée.

Les directeurs et directrices du département vous ont déjà, à maintes reprises, alerté des risques psycho-sociaux qui pèsent lourdement sur leur santé et leur moral.

Nous exigeons la fin de ces pratiques abusives.

Veillez recevoir nos salutations respectueuses.

## Signatures

Marie-Anne BOUCHON

Christine PAU

Gérard PIGOIS

Stève GAUDIN

Loic BROUSSEY

Sud education53

Véronique HEISSERER

FSU 53

Snudi FO

SE unsa

CGT éduc'action53